
 

    ご挨拶    支部長 味園 隆弘 

 激寒の候、泉州支部会員の皆さんお元気ですか？平

成２７年度も明け、早、節分の声を聞く時節になりま

す。支部会員皆様方はいかがお過ごしでしょうか？ 

 昨年は、消費税引き上げや御嶽山の噴火など色々な

ことがありました。金融緩和による恩恵も円安による

株高のみで、株式を取り扱うごく一部の人々（外国人

が多いようですが）や輸出関連の大手企業のみが恩恵

を受けているようです。消費税の引き上げ以来、一般

の中小企業や輸出関連以外のサラリーマン・自営業者

には景気の回復は感じられないのが実感です。 

 私たちのお客様は、中小企業及び企業の会社員・年

金生活の方が主となります。その方々が景気の回復を

感じられるような社会とならなければ業務の拡大は難

しいものとなります。又、将来的にも消費税の再引き

上げが計画されています。さらに景気の低迷が憂慮さ

れますが、日本経済の将来はどうなるのでしょうか？ 

 又、本年度より、相続税が改正施行となります。非

課税控除額が以前の６割となり、課税対象者が大幅に

増加することとなります。これは、相続手続を行う私

達行政書士には、業務拡大のチャンスになると思われ

ます。今まで、相続手続をしないで放置されていた相

続のようなケースにも該当する事案が多くあったと思

います。大阪市や都市圏の評価の高い土地などを相続

する場合は、課税対象となるケースも多く、行政書士

においても業際問題である相続税や相続対策を知識と

して取得し、適切なアドバイスができるように日々研

鑽しておく必要があります。 

 今後、研修会においても税制や相続税対策の研修も

取り入れてまいりますので是非ご参加ください。最後

に、今年一年が会員皆様の良き年、実りある年となり

ますようお祈り申し上げます。 

                     以上 

 

 

 

 

              副支部長 中谷 伸夫 

幹事   冨田 冴子 

  平成２７年度泉州支部定時総会開催のご案内 

平成２７年４月２５日（土）午後２時より、泉佐野

市内の「ベルビューガーデンホテル関西空港」にて、

平成２７年度泉州支部定時総会を開催いたします。な

お、総会終了後、同会場にて懇親会を予定しておりま

す。詳細につきましては、別途改めてご案内いたしま

すので、皆様ご参加お願いいたします。 

 

 

 

 

              副支部長 川崎 章 

              幹事   仲 正和 

              幹事   西原 昇司 

泉州支部の皆様、寒い日が続いておりますが、体調

管理は大丈夫でしょうか？ 

昨年度、泉州支部では「泉州支部青年会」（仮称）

を立ち上げ、若手？会員や業歴の浅い会員を中心に意

見交換や交流を図る活動を始めました。本年度につい

ては、参加される会員の皆様方のご意見を踏まえたう

えで、組織の在り方や今後の活動について、方向性を

決定していきたいと考えておりますので、参加される

会員の方や参加を検討されている会員の方からのご意

見をお待ちしております。 
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本年度、泉州支部役員の改選が４月の予定ですが、

支部活動に興味があり、新たに役員就任を希望される

会員の方がいらっしゃいましたら、泉州支部事務局ま

でご連絡をお願いいたします。 

 泉州支部では、本年度においても、各種相談会の実

施及びさまざまな研修の実施を予定しております。業

務上の疑問を持たれている会員や取扱い業務を増やし

たいという会員の方々におかれましては、他の会員の

方々と交流する機会もありますので、各種支部活動に

参加されることをご検討ください。 

今年も引き続き、皆様方のご支援をお願い申し上げ

ます。 

 

 

             副支部長  仙田 久敦 

              幹事    坂本 克敏 

研修実施報告と今後の研修実施計画 

泉州支部会員の皆様、平素は支部活動へのご理解ご

協力を賜りありがとうございます。9月以降行われま

した研修会のご報告をさせていただきます。 

まず、昨年９月に行われました赤池先生による「告

訴状作成について」です。警察官として長年ご活躍さ

れて来られた先生としては、まさに専門業務であり、

非常に実践的でわかりやすい講義をしていただきまし

た。行政書士業務として刑事告訴ができるということ

を初めて知った人もいたのではないでしょうか。行政

書士にはあまりなじみのない刑法やその周辺知識が必

要な分野ですが、法律家として知っておくだけでも有

用な内容であったと思います。 

次に行われたのは堺支部の八木先生による「高齢

者・障害者の福祉事業の手続について」です。医療介

護の許認可業務に精通された八木先生の講義はこちら

も非常に実践的でした。介護事業は法律改正が頻繁に

行われたり、自治体によるルールの違いも多いようで、

その業務にあたるには常に新しい情報を正確にアップ

デートしていく必要がある業務です。今後もさらにニ

ーズが見込める業界でもあるので、ぜひ注目していた

だきたいと思います。 

最後に島林先生による「環境マネジメントの解説」

です。環境マネジメントは長年環境コンサルタントや

環境経営システムの審査をされてこられた島林先生の

ご専門の業務です。業界の第一線でご活躍されている

専門家ならではの情報が聞けた講義だったと思います。

環境マネジメントは特に建設業や産廃業をおこなう企

業には重要なテーマでありますので、ベテランの行政

書士の先生方にもその分野の新たな営業ツールとして

ご活用いただきたいと思います。 

 

以上全部で３回の研修会がありましたが、それぞれ

泉州支部では今まで取り上げていなかった専門性の高

いテーマの講義だったと思います。研修後にいただく

アンケートの結果としても概ね好評で、機会があれば

またさらに内容をグレードアップしていってもいいか

と思っています。 

その他アンケートでお答えいただいたうち、希望の

テーマとして多かったのは、「相続」「法人設立」

「離婚」「交通事故」「土地利用」などです。それ以

外の要望で目に留まったのは平日夕方以降の開催、収

入に結び付く内容の講義、開催会場の変更などです。

すべてをお聞き入れすることは不可能ですが、なるべ

く皆様のご要望を取り入れて研修を企画していきたい

と思っておりますので、ぜひ今後もご意見ご要望をお

聞かせください。 

泉州支部では今後も経験豊富な講師陣をお招きし、

業務に役立つ研修会を開催していこうと思います。皆

様どうぞ奮ってご参加くださいますよう宜しくお願い

いたします。 

 

 

            副支部長  伊藤 喜久 

            幹事    田中 理絵 

厚生部主催の行事は６月の新入会員懇親会（日根野

すし半 佳羅守）に始まり、７月の納涼会（りんくうス

タ－ゲ－トホテル内ビアガ－デン）、１２月忘年会と

３回の行事予定でした。本年度の忘年会（岸和田五風

荘）は、２９名の会員の方が参加され、盛況の内に終

了しました。厚生部行事に参加いただきました会員の

皆様、ありがとう御座いました。 

本年度も同じ行事を予定しておりますので、多数の

会員の皆様のご参加をお待ちしております。 

なお、開催場所や行事に関して、毎年同じような内

容になっているため、会員の皆様からのご意見や気づ

き等があれば、情報をお寄せいただければ検討させて

いただきます。 

 

    

研修部 

厚生部 
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      副支部長  阿部 吉生 

            幹事    淡路屋 勇人 

            幹事    山 雄次 

無料相談会 

 現在、泉州支部では、日常の法律問題解決のための

住民サービスとして、又、身近な街の法律家である行

政書士の知名度の向上及びその業務内容の認知をはか

ることを目的として、岸和田市、貝塚市、泉佐野市、

泉南市及び岬町の各市町において、毎月１回の定期無

料相談会を実施しております。 

 また、毎年１０月の広報月間には、年１回の広報月

間無料相談会を開催しており、今年度は、平成２６年

１０月１３日（月）体育の日に泉佐野市のエブノ泉の

森ホールにて開催いたしました。この広報月間無料相

談会では、台風直撃という悪天候にもかかわらず、１

４組の相談者がお越しになり、法律問題を抱えた方々

の苦悩が強く感じられました。広報月間無料相談会で

の相談内容は、相続手続きが半数以上でしたが、協議

離婚、交通事故、契約トラブルといった相談もあり、

今更ではありますが、我々行政書士は法律の専門家で

あるという自覚を持ち、日々自己研鑽に努めなければ

ならないと改めて思いました。相談会にお越しになる

方々のさまざまな悩み事を聞き、実際の問題解決に助

力することは、行政書士として、大変貴重な財産とな

ります。新入会員の先生方にも積極的に相談会に参加

していただきたいです。 

 各市町村役場での定期無料相談会の相談員の募集は、

年度を上期と下期に分けて募集しており、それぞれの

相談員説明会を開催しておりますので、多数の先生方

の参加をお待ちしております。 

 

 
 

 

 

 

入管プロジェクトチーム  阿部 吉生 

不定期ですが、有志で集まり、泉の森ホールで入管

相談事例の勉強会を開催しています。原則、退去強制

処分となるべきところ、特別の事情を考慮して「在留

特別許可」を与えた事例などの勉強を通して、法務省

が現実にどのような対応をしているか把握することは、

具体的案件を扱うにあたり、大いに参考になっていま

す。在留特別許可が下りた事例、不許可となった事例

を比べることにより、考慮される特別の事情と、考慮

されない事情の違いが、おぼろげながらわかってきま

す。 

昨年の訪日外国人数は 1,300 万人超と推計され、

2020 年の東京オリンピックに向けて、訪日外国人数は

確実に増加する傾向にあります。これに伴い、在留カ

ードを必要とする在留外国人数の増加も見込まれます

ので、入管関連の業務依頼も増えてきているように感

じます。依頼者と招へいしようとする外国人の事情は

千差万別ですので、あらゆる状況に対応できるよう、

行政書士は日ごろから研鑽を積んでおく必要がありま

す。人間は失敗をしながら成長するものですが、入管

業務において、我々が失敗することは、即、依頼者に

多大な迷惑をかけ、不利益をもたらすことになるわけ

で、極力、間違いのない判断をしなければなりません。

そのためにも、過去の失敗例、成功例を研究すること

で、着実に成長できるよう努力しましょう。 

勉強会は不定期ですが、平日の夕方 7 時から、でき

るだけ多くの参加者の都合に合わせて日程を決定しま

すので、新規に参加希望される先生はぜひご連絡くだ

さい。いつからでも始められます。なお、3 月 29 日

（日）午後 1 時から、泉南市総合福祉センター「あい

ぴあ泉南」において、入管・在留資格に関する無料相

談会を開催します。交通事故、成年後見プロジェクト

チームとの共同開催です。 

 
 

相談会部 
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プロジェクトチーム近況報告 
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氏  名 伊勢 隆広 

所 在 地 岸和田市土生町 4058 カメヤ第 3ビル 3F 

事務所名 ISE行政書士事務所 

登 録 日 平成２６年１０月２日 

抱負・今後取り組みたい内容等 

メーカーサラリーマンからの転職組ということもあり、

業務知識の不足を日々痛感しておりますので、もっと

もっと知識を積み上げ、多くの経験を積むことにより、

少しでも早く先輩行政書士の皆さんに追いつきたく思

います。今は「建設業許可」、「遺産分割協議書」、

「離婚協議書」等にて業務を始めさせていただいてお

りますが、その他業務を含め、ゆくゆくは柱といえる

業務を２つ作りたいと考えております。 

 

 

氏  名 頼友 明 

所 在 地 岸和田市天神山町３丁目４番２７号 

事務所名 頼友行政書士事務所 

登 録 日 平成２６年１２月１日 

抱負・今後取り組みたい内容等 

はじめまして。昨年１２月に登録をいたしました頼友

と申します。今年の３月末までの予定ですが、現在は、

公益社団法人に勤務しております。前職の大阪府庁で

の行政事務経験をもとに、各種許認可業務、各種契約

書、内容証明書の作成、法人設立等を主な業務とし、 

 

遺言・相続、成年後見、交通事故等の知識も深め、少

し幅広く取り組みたいと思っております。 

泉州支部会員の先生方には、今後とも、ご指導とお力

添えを賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。 

 

 

氏   名 梶谷 恭子 

所 在 地 岸和田市岸城町 3 番 24 号シンエイビル 3Ｆ 

事務所名 行政書士オリーブ法務事務所 

登 録 日 平成２６年７月１日 

抱負・今後取組みたい内容等 

昨年７月に登録しました梶谷恭子と申します。短大を

卒業後１３年間地方銀行に勤め、現在も会社勤務を続

けています。今まで法律的な業務には縁がなく、未だ

にわからない事だらけですが、身近な方や地域の方の

お力になれるよう日々努力してまいりたいと思ってい

ます。泉州支部の皆様、今後ともご指導のほどよろし

くお願いいたします。 

 

 

 

氏  名 藤森 崇 

住  所 泉南郡熊取町つばさが丘東１－２－１６ 

事務所名 藤森行政書士事務所 

登  録 平成２６年１０月１０日 

抱負・今後の取り組みたい内容等 

（次ページに続く） 

新入会員紹介 

（４） 



 

相続などに興味があり行政書士を目指しましたが、い

ざなってみると自分にどんなことができるのか手探り

の状態です。今のところは登録後も研修に出るなど勉

強ばかりですが、これからはどんなことにでもチャレ

ンジし、自分に何ができるのか探していきたいと思っ

ています。先輩方には今後なにかとご相談させていた

だくことが多いとは思いますが、ご指導のほどよろし

くお願いします。 

 

 

年末年始にかけて、飲み過ぎや食べ過ぎが原因で体

重が増えてしまったという方も多いと思います。今年

はダイエットするぞー！と意気込む方も多い時期です

が、全く何も食べないわけにはいきません。そこで、

ダイエットにも役立つ？かもしれない、からだによい

野菜を少しご紹介させていただきます。 

 

疲労回復や滋養強壮効果抜群なのがニンニクです。

料理の香りづけに欠かせないニンニクは、古くから強

壮強精作用をもつ薬用植物として知られています。注

目すべきは、香りのもとであるアリシン。食中毒、感

染症に対して強い殺菌作用のほか、ガンや血栓を予防

する効果があり、さらに体内でビタミンＢ₁と結びつく

と疲労回復に効果を発揮します。この硫黄化合物のア

リシンは、切ったりつぶしたりすることで発生します

ので、上手に料理することがポイントです。また、野

菜にはめずらしくたんぱく質を含んでいます。 

意外にからだによい野菜と知られていないのが、も

やしです。低カロリーでコレステロールや塩分の吸収

をおさえる効果があります。豆が発芽していく過程で、

ビタミンＣやアスパラギン酸が作られ、血中コレステ

ロール値の低下や、ガン及び動脈硬化予防、疲労回復

を手助けします。血圧を下げる働きのあるカリウムに

加え、便秘や糖尿病、大腸ガンなどを予防する食物繊

維も豊富です。 

 

料理の飾りによく使われるパセリですが、特有の香

りはピネン、アピオールという精油で虫を付きにくく

し殺菌効果もあるので、食中毒の予防に役立ちます。

カロテンやビタミン類、鉄、カルシウム、カリウムな

どのミネラルが多く、食物繊維も豊富です。消化をよ

くする、口臭を予防する効果利尿作用のほか、ヨーロ

ッパでは結石の治療にも用いられています。 

 

 食物繊維が豊富な野菜としては、アスパラガスも有

名です。近年は、栽培方法の改良により一年中出回る

ようになりました。抗酸化作用が高く、老化防止、ガ

ン抑制、美容などに効果があります。名の由来ともな

ったアスパラギン酸がたくさん含まれ、疲労回復、ス

タミナ増強にもパワーを発揮します。また、血管を丈

夫にするとともに高血圧や動脈硬化を予防したり、肥

満防止にも効果があります。 

 日本に持ち込まれた野菜としては比較的新しいもの

としてモロヘイヤが挙げられます。緑黄色野菜のなか

でもＢカロテンはトップを誇ります。カルシウム、ビ

タミンＢ郡Ｃ、Ｅも豊富であり、ネバネバ成分のムチ

ンは胃腸の粘膜を保護し肝機能を高めます。血糖やコ

レステロール値を下げると言われています。 

 秋が冬にかけて旬を迎える野菜として、ダアサイを

食べるのもおすすめします。カロテンやビタミンＢ郡

が豊富でカルシウムなどミネラルもたっぷり含まれて

います。皮膚粘膜を強くし風邪予防に効果的な葉菜で

す。塩分の摂りすぎによる血圧の上昇を抑え、不眠や

ストレス、自律神経失調症予防にも効果があります。 

 いくつかご紹介させていただきましたが、冬の寒さ

に負けずに体調管理を万全に行う参考にしていただけ

れば幸いです。 

  

  

  

 

編集後記 

大阪府行政書士会 泉州支部事務局 

泉佐野市高松西１丁目２０７９の２ 

味園行政書士事務所内 

ＴＥＬ ０７２－４６４－２７９３ 

Mail :   mail@misono-gyosei.com 

 

（５） 


